

Delegación cubana denuncia ante Autoridad Internacional de Fondos Marinos el impacto del bloqueo



Cuba en la Asamblea de la Autoridad Internacional de Fondos Marinos. Foto: CubaMinrex

Kingston, julio 31 (RHC) La delegación cubana asistente a la Asamblea de la Autoridad Internacional de Fondos Marinos (AIFM) denunció el negativo impacto del recrudecimiento del bloqueo para el cumplimiento de los compromisos financieros de Cuba con organismos internacionales, incluyendo la AIFM.

El Representante Permanente de Cuba, Embajador Fermín Quiñones Sánchez, expuso las afectaciones de esta genocida política y la injustificada inclusión de nuestro país en el unilateral e ilegal listado de estados que supuestamente patrocinan el terrorismo, las cuales han generado una férrea persecución

financiera de todas las transacciones que realiza la isla.

Durante su intervención, el diplomático cubano resaltó además la ratificación de Cuba del Acuerdo de Diversidad Biológica, más allá de la Jurisdicción Nacional, como muestra de la relevancia que concede nuestro gobierno a la cooperación internacional en materia de gestión de los recursos marinos, su conservación, protección y uso sostenible de los océanos y su diversidad.

La Asamblea de la AIFM sesiona desde el 29 de julio y concluirá sus debates el 2 de agosto. (Fuente: CubaMinrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/361586-delegacion-cubana-denuncia-ante-autoridad-internacional-de-fondos-marinos-el-impacto-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba